

Aalen, den 08.02.23

Spendenaktion für Hatay

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern, liebe Lehrer*innen,

aufgrund der unerwarteten Ereignisse in unserer türkischen Partnerstadt und dem Rest des Landes hat das Team der SMV sich dazu entschieden, die gesamten Erlöse unserer jährlichen Valentinsaktion und die der Weihnachtskartenaktion dem **DRK Kreisverband Aalen e.V.** zu spenden, um so die Opfer des Erdbebens zu unterstützen.

Der Verein garantiert dabei, dass alle Spenden unmittelbar den Opfern der Aalener Partnerstadt zugutekommen und der Erdbebenhilfe dienen.

Um unsere Spende etwas aufzubessern, bieten wir Ihnen die Gelegenheit, sich ebenfalls daran zu beteiligen. Dabei haben sie zwei Möglichkeiten:

1. Eine **Bargeldspende bis Donnerstag, den 16.02.23**: Immer in der großen Pause vor dem schwarzen Brett steht das SMV-Team mit einer Spendenkasse bereit.
2. Eine **Überweisung (ebenfalls bis zum Donnerstag, den 16.02.23) auf unser SMV-Konto**:

Empfänger: SMV Schubart-Gymnasium Aalen
KSK Ostalb
IBAN: DE93 6145 0050 1001 2974 95

Verwendungszweck: „Erdbebenhilfe Hatay“

Vielen Dank für Ihre Spenden und Ihre Anteilnahme!

Ihr SMV—Team